

## Informationen für die EFOY Pro Kunden

**Information vom 26.03.2013:**

### **Hinweise zur DuoCartSwitch DCS1 Schaltung**



Bitte beachten Sie folgende Hinweise bei der Verwendung des DuoCartSwitch DCS1

- Keine manuelle Umschaltung während der Startphase, dem Ladebetrieb oder der Abschaltphase auslösen.
- Die erfolgreiche Umschaltung kann bis zu 10 Minuten dauern. Ein RESET unterbricht diesen Schaltvorgang.
- Ein RESET am System stellt den DuoCartSwitch auf Anschluss #1 zurück. War vor dem RESET der DuoCartSwitch Anschluss #2 aktiv, schaltet der DuoCartSwitch wieder auf den Anschluss #2 zurück.

Weitere Informationen sowie die technischen Daten finden Sie in der Bedienungsanleitung DuoCartSwitch DCS1.

**Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte per Email an [service@sfc.com](mailto:service@sfc.com) oder**

**Tel: +49 89 673 592 - 555**

SFC Energy AG - Kundenservice

Brunnthal, 26.03.2013

**Information for EFOY Pro customer**

**Information of March 26th, 2013**

**Hints for switching of DuoCartSwitch DCS1**



Please note the following points when using the DuoCartSwitch DCS1

- Do not force a DCS1 switch during the start phase, in charging mode or during the switch off phase of the EFOY Pro fuel.
- A successful switch can take up to 10 minutes. A RESET in this time interrupts the switching process.
- A RESET of the EFOY Pro fuel cell sets back the fuel connector to #1. If fuel connector #2 was active before the RESET, the DuoCartSwitch switches back to connector #2.

For more information and the technical data please refer to the user manual DuoCartSwitch DCS1.

**In case of questions, please contact us via email: [service@sfc.com](mailto:service@sfc.com) or phone:**

**+49 89 673 592 - 555**

SFC Energy AG – Customer Service

Brunnthal, 26<sup>th</sup> March 2013